

Fecha 15.01.2009	Sección Nacional	Página 7
---------------------	---------------------	-------------

"SALE MUY NEGRA"

## Cofepris aconseja a capitalinos no beber agua de la llave

[ADRIÁN FIGUEROA]

■ El titular de la Cofepris, Miguel Ángel Toscano, anunció el reforzamiento de la vigilancia de los operativos contra las empresas productoras de agua embotella, porque el 20 por ciento de éstas no cumple con las normas de higiene necesarias para su consumo y, además, recomendó a los habitantes del DF que "no beban agua de la llave porque sale muy negra".

Al presentar la agenda de trabajo 2009, la cual consta de siete ejes y donde adelantó que también se intensificarán las revisiones a los establecimientos que violan la Ley General en contra del Tabaco y contra sustancias precursoras de metanfetaminas.

Durante la conferencia de prensa se le preguntó por qué no deben beber agua los capitalinos y contestó:

- Depende mucho de la delegación. Hay casos donde el agua sale negra y evidentemente yo no recomendaría en esos casos tomar agua de la llave. Pero para evitar cualquier tipo de discusión, e incluso con las autoridades del Gobierno del Distrito Federal, vayamos mejor a un muestreo y los resultados pongámoslos a la luz pública para que el ciudadano común y corriente lo sepa.

- ¿Hacen verificaciones semanales?

-- De playas sí, no medimos agua potable.

- ¿En qué delegaciones no se cuida la potabilidad?

- Eso es, como ya me lo decía la comisionada Mercedes Juan, una facultad de los estados es hacer su propia vigilancia. Entonces, esta es una facultad que hace el propio Gobierno del Distrito Federal mediante la Secretaría de Salud.

- ¿Usted dijo que no se tome agua en el DF?

- Pues, no han visto como sale negra. Yo lo que ofrezco es tomar 50 muestras de las 16 delegaciones, para no hacer un anuncio precipitado, vayamos hacer los análisis y entonces demos la noticia si el Distrito Federal cumple con las normas de potabilidad.

Toscano Velasco, junto con sus colaboradores más cercanos, señaló que el primer eje es sobre medicamentos y, específicamente, sobre la renovación de patentes. "El 50% está en el proceso y este año el 80 por ciento debe haber renovado su registro y los fármacos que no lo hagan saldrán del mercado".

Además de reforzar la vigilancia y decomisos de fármacos que no reúnen las condiciones sanitarias. En este sentido, indicó que en 2008 se decomisaron 50 toneladas y el 91% fue de medicamentos muestra.

